

Kirchdorf/Julbach räumt ab

Doppelsieg beim ersten Kegelturnier des SPD-Ortsvereins

Eggenfelden. 14 Mannschaften haben sich am ersten Kegelturnier des SPD-Ortsvereins beteiligt. Die beiden Teams des Ortsvereins Kirchdorf/Julbach ließen die Konkurrenz alt aussehen: Die Inntaler siegten sowohl im Wettbewerb der Herren als auch im Mixed.

Die sechs Herren- und acht Mixed-Mannschaften, bestehend aus je vier Keglern, begrüßte SPD-Ortsvorsitzender Benjamin Lettl zur Turnierpremiere im Kegel-Center. Die Schirmherrschaft hatten 3. Bürgermeisterin Johanna Leipold und die Vorsitzende der SPD-Stadtratsfraktion, Renate Hebertinger, übernommen.

Für einen reibungslosen Ablauf des rund fünfstündigen Turniers sorgte der SKC Eggenfelden unter der Leitung von Andreas Panzram und Cilly Saydl. Mit je 50 Schüben unterstützten auch Ortsvorsitzender Benjamin Lettl und sein Stellvertreter Thomas Asböck tatkräftig die Mannschaft der Eggenfelder SPD.



Strahlende Gesichter bei der Siegerehrung im Kegel-Center: von links Marianne Mack, Spielführerin der siegreichen Mixed-Mannschaft, 3. Bürgermeisterin Johanna Leipold, die Schirmherrin des Kegelturniers, SPD-Ortsvorsitzender Benjamin Lettl, Josef Mack, Spielführer der siegreichen Herren-Mannschaft, und Renate Hebertinger, Vorsitzende der SPD-Stadtratsfraktion.

– Foto: red

Nach spannendem Wettkampf durfte sich bei den Herren die Mannschaft vom SPD-Ortsverein Kirchdorf/Julbach (752 Holz) als

Sieger feiern lassen. Platz zwei belegte überraschend die Stadt Eggenfelden I, gefolgt von der zweiten Mannschaft der Stadt Eggen-

felden. Auch im Mixed-Wettbewerb setzte sich die Mannschaft des SPD-Ortsvereins Kirchdorf/Julbach durch. Mit 817 Holz verwiesen die Inntaler die zweite Mannschaft der Haberlöder Schützen auf Platz zwei, die „Erste“ der Haberlöder wurde Dritter.

Während des Turniers kam auch Bundestagsabgeordneter Florian Pronold auf ein paar Schübe vorbei. Gleichzeitig bedankte er sich beim SPD-Ortsverein und beim SKC für die Ausrichtung des Turniers.

Die Siegerehrung nahmen Ortsvorsitzender Lettl, die beiden Schirmherrinnen und SKC-Vorsitzender Panzram gemeinsam vor. Sachpreise, die sie auch selbst überreichten, hatten Johanna Leipold und Renate Hebertinger für die jeweils besten fünf Mannschaften gespendet. Zuletzt bedankte sich Hebertinger bei allen Turnierbeteiligten und würdigte die „ausgezeichneten Leistungen“ auf der Kegelbahn.

– red